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Abstract (en)
The watch (1) has a movement (10) that drives a main display unit (2) cooperates with a complementary main display unit (3). Adjusting unit (4)
adjusts unit to set time of determined place, and secondary display unit (5) which is moveable relative to unit. Movement drives synchronously with
both display units. Carrier structure (7) carries screens (8) superposed on geographical reference point based on time of day and changing position
under action of drive torque from drive unit (9) which is greater than resistant torque imparted by friction unit (11) connected to structure.

Abstract (fr)
Montre universelle (1) comportant: - un mouvement (10) d'entraînement d'un moyen principal d'affichage (2) coopérant avec un moyen principal
complémentaire d'affichage (3), - des moyens de réglage (4) dudit moyen principal d'affichage (2) pour le réglage de l'heure en un lieu déterminé,
- un moyen d'affichage secondaire (5) mobile par rapport audit moyen principal complémentaire d'affichage (3), et comportant des repères
géographiques (6) de fuseaux horaires différents. Ce mouvement (10) entraîne, synchrones avec le moyen principal d'affichage (2) : - ledit moyen
d'affichage secondaire (5), - une structure (7) porteuse d'une pluralité de premiers écrans (8) chacun superposé à un repère géographique (6) et,
selon le moment de la journée, changeant de position sous l'action d'un couple moteur de moyens d'entraînement (9) qui est supérieur au couple
résistant que lui impriment des moyens de friction (11) liés à ladite structure (7).
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